
Streuung

Beitrag von „Ann-Kathrin“ vom 24. März 2013, 00:41

Hi,
Jürgen ist auch Züchter, macht viel Werbung und wirbt nun auch damit.

"Otto-Normal-Kakteenzüchter" versteht sich doch oft einfach nur als Liebhaber, erfreut sich an 
den Hybriden und möchte seinen Kaktus nicht in 100 Stücke zerlegen und pfropfen oder 
sonstwas damit anstellen.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/2541-streuung/&postID=21332#post21332
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